

Courses et manifestations 2009

5 mars	assemblée mensuelle
2 avril	assemblée mensuelle
18-19 avril	corvée de printemps
7 mai	assemblée mensuelle
9 mai	journée nettoyage+soirée «Mamma Mia»
21 mai	rallye (J.-D. Luthi)
4 juin	assemblée extra-muros (S. Bovard)
juin	sortie des anciens (Pablo Niklas)
3 septembre	assemblée mensuelle
septembre	journée famille (Alain Bovard)
3-4 octobre	corvée d'automne et assemblée/repas
5 novembre	assemblée mensuelle
7 novembre	montage du télési
12 décembre	assemblée générale, arbre de Noël

Manifestations 2010 -100ème

29 mai	Fête au chalet
18-19 septembre	Sortie famille
6 novembre	Grande soirée (ouverte aux amis)

Compte cotisation et gazette : CCP 10-6595-2
Compte 100ème : CCP 92-50481-3

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
Ch. des Pins 2, 1034 Bousens
021 731 56 08
E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

● ● ● Édition du mois de février 2009

Numéro 73

Bonjour tout le monde !

On espère que vous avez bien commencé cette nouvelle année, voilà déjà 2 mois de faits...

Les rayons de soleil de ces derniers jours nous font déjà rêver au printemps...



Et comme chaque année, avec le printemps arrivent la corvée, puis la journée nettoyage.



Aussi cette année, nous vous proposons un bonus :

après avoir poutzé le chalet, vous êtes invités à venir rire et danser sur les chansons d'Abba !
Sortez vos pattes d'éph, on va bouger à cette soirée ciné !

Infos et inscriptions suivront (pour la corvée et le nettoyage aussi !!)

A bientôt !





Sortie à ski et jacuzzi 23-25 janvier

Le vendredi, alors que la tempête faisait rage du côté de Genève, et qu'elle se dirigeait droit sur nous, on s'est dit que les cartes allaient être mises à contribution pendant ce week-end. Et le déplacement en direction de Leysin avec vent dans le dos (B-belle s'occupe du réglage du spinaker pour les initiés de la régata virtuelle), ainsi que le ciel apocalyptique en accompagnement, ne nous incitaient pas à imaginer une météo clémente. Dans la montée en direction du Sépey, la pluie mouillée se change en grésil, puis en neige pâteuse, et les premiers Néerlandais (peuplade vivant en Hollande, parmi les tulipes) sont rangés sur le bord de la route pour, mode d'emploi à la main et lampe de poche dans la bouche, essayer de monter les chaînes, conseillés souvent au début de la manœuvre par madame et toute la famille, avant qu'elle ne réintègre l'abri du carrosse, laissant le chef batave prendre ses responsabilités, puisque c'est lui qui a voulu venir se les geler alors que tous les autres auraient préféré la Tunisie. Bref, avec tout ça je m'égare, et pour revenir à notre montée, nous finissons par arriver à notre lieu de rendez-vous au B&B Les Noisetiers à Cergnat, hameau à quelques encablures de Leysin. A l'arrivée, personne, mais les voitures sont là et on entendait des bruits dans le noir des environs de la bâtisse. Comme il y avait des animaux de ferme (si le lama, qui se prénomme d'ailleurs Serge, peut être considéré comme animal de ferme), on s'est dit (septique) que quelque chose se passait autour de la fosse à purin. Grosse erreur, c'était du jacuzzi et de ses annexes sauna et hammam que venait le ramdam. Il fait un temps à ne mettre rien dehors et ils sont là à se rouler dans la neige, et se replonger dans la soupe.

Caisse :

Le Président Frédo et le vice-caissier Pierre se sont rendus à la commission d'impôts à Yverdon le 26 janvier 2009 afin de mettre au clair différents problèmes consécutifs à l'attitude de celle dont on ne parle plus. L'intervention de nos deux représentants a permis de négocier le montant des amendes ainsi que les différentes taxations pour les années 2003 à 2007 qui ont été établies à zéro. Notre situation par rapport aux impôts est donc claire après paiement d'un complément de 27.-- pour 2002 et de 300.-- environ relatifs à divers retards et amendes. Nos deux amis ont parfaitement réagi et sont chaleureusement remerciés.

100ème :

Le Président informe que le comité ad'hoc se réunit prochainement. Des précisions suivront.

Divers et propositions individuelles :

René se demande dans quelles mesures on pourrait exploiter le bois qui nous serait donné dans la forêt sous le chalet à Philippe. Plusieurs avis sont émis. Construction d'un chemin, chenillette !!!, planning, durée des travaux etc. Pour finir, compte tenu du nombre de participants aux corvées et vu le prix de revient du bois acheté en 2008 (130 frs le stère rendu au chalet), nous décidons de renoncer.

Pierre-Yves souhaiterait de l'aide pour l'alimentation du site du Rhodo. Cela va d'anecdotes aux photos en passant par la vidéo. Il paraît que c'est tout simple !!! Les personnes intéressées prennent contact avec Pipet.

René, nouveau caissier, communique son adresse pour l'envoi des bulletins de passages : René Schreiner, Ch. du Boisy 54, 1004 Lausanne. Il vous remercie par avance du soin apporté et de la célérité de votre envoi.

Il est 21h 30 lorsque le Président clôt l'assemblée.

Le secrétaire : J-P Bovard

Ecouter

c'est commencer par arrêter son petit cinéma intérieur, son monologue portatif, pour se laisser transformer par l'autre. C'est accepter que l'autre entre en nous-mêmes comme il entrerait dans notre maison et s'y installerait un instant, s'asseyant dans notre fauteuil et prenant ses aises.

Ecouter

c'est vraiment laisser tomber ce qui nous occupe pour donner tout son temps à l'autre. C'est comme une promenade avec un ami : marcher à son pas, proche mais sans gêner, se laisser conduire par lui, s'arrêter avec lui, repartir, pour rien, pour lui.

Ecouter

c'est ne pas chercher à répondre à l'autre, sachant qu'il a en lui-même les réponses à ses propres questions. C'est refuser de penser à la place de l'autre, de lui donner des conseils et même de vouloir le comprendre. Ecouter, c'est accueillir l'autre avec reconnaissance tel qu'il définit lui-même, sans se substituer à lui pour lui dire ce qu'il doit être. C'est être ouvert positivement à toutes les idées, à tous les sujets, à toutes les expériences, à toutes les solutions, sans interpréter, sans juger, laissant à l'autre le temps et l'espace de trouver la voie qui est la sienne.

Ecouter

ce n'est pas vouloir que quelqu'un soit comme ceci ou comme cela, c'est apprendre à découvrir ses qualités qui sont en lui spécifiques. Etre attentif à quelqu'un qui souffre, ce n'est pas donner une solution ou une explication à sa souffrance, c'est lui permettre de la dire et de trouver lui-même son propre chemin pour s'en libérer.

Apprendre à écouter quelqu'un, c'est l'exercice le plus utile que nous puissions faire pour nous libérer de nos propres détresses...



Ce soir c'est au tour de Martine et Michel de concocter le repas, et c'est en prenant l'apéro qu'on les regarde travailler.

Le temps aux prévisions n'est pas fantoche, et le moral doit descendre chez notre ami le batave, mais pour notre groupe il en faut beaucoup plus, sachant

qu'on a toujours en réserve l'option ja...cuzzi !

Et bien au matin du dimanche c'est la surprise, pas un nuage, et comme on a avancé l'heure du déjeuner, on est sur les pistes avant tous les autres et on en profite car sur les hauts c'est de la crème fouettée (qui irait bien avec les meringues citées plus haut). Celles qui n'ont pas skié ont été réessayer les installations déjà également décrites ci-dessus.

C'était donc un week-end super, il y en a eu pour tous les goûts, et avec tous les rinçages qu'on a eus, on rentre probablement beaucoup plus propre qu'à l'aller.

Merci aux organisateurs, aux cuisiniers, et au jacuzzi.

Juan



Pour ceux qui ont eu de la peine
à reprendre le travail
après les vacances...



PRIÈRE DU MATIN



- Notre Père qui est au bureau,
- Que le travail soit léger,
- Que les patrons partent en vacances,
- Que notre volonté soit faite
- Au bureau comme à la maison
- Donne-nous aujourd'hui un jour de congé
- Une semaine de récupération
- Et un mois de réflexion
- Pardonne-nous nos absences
- Comme nous pardonnons aussi
- A ceux qui nous font travailler.
- Ne nous soumet pas aux observations,
- Aux baisses de salaire,
- Aux embargos et au heures supplémentaires.
- Mais délivre-nous de cet enfer.
- Car c'est à toi qu'appartient le pouvoir
- D'augmenter notre salaire et nos jours de congé,
- Tout en diminuant notre travail,
- Amen.



Cotisation

Message du nouveau caissier

Bonjour les amis, pigeons de notre gazza ladra de Froideville mais valeureux montagnards prêts à reprendre le dessus et à transformer les quelques miettes laissées sur une table bancale par notre maligne volatile en une miche de pain fraîche, croustillante à souhait et de belle présentation. "Haut les cœurs" !



Avant de vous parler des cotisations, je vous présente ci-dessous un texte à méditer. Lors de mes pérégrinations j'ai eu la grande chance de pratiquer la "médiation de voisinage" et pour ce faire j'ai bien entendu suivi des cours autant en Suisse qu'à Paris avec des spécialistes etc... A la suite de la reprise de la caisse du Rhodo, je mettais de l'ordre dans mes affaires et suis tombé sur un texte que j'avais eu l'occasion d'étudier lors d'un de mes nombreux cours.

Je vous le propose en primeur et vous conseille de ne pas le lire en croix mais d'analyser et de réfléchir à son contenu. Ca peut rendre service à bon nombre d'entre nous ! Vous ne vous en porterez que mieux. C'est peut-être un peu long mais je pense que cela en vaut la peine.

Ecouter

Ecouter

est peut-être le plus beau cadeau que nous puissions faire à quelqu'un. C'est lui dire, non pas avec des mots, mais avec ses yeux, son visage, son sourire, je suis heureux que tu sois là. Pas étonnant si la meilleure façon pour une personne de se révéler à elle-même, c'est d'être écoutée par une autre.

Ecouter

c'est commencer par se taire....

Avez-vous remarqué comment les "dialogues" sont remplis d'expressions de ce genre : "c'est comme moi quand.." ou bien "ça me rappelle ce qui m'est arrivé...". Bien souvent ce que l'autre dit n'est qu'une occasion de parler de soi.

Pour les derniers nommés le programme était similaire à celui de la veille, alors que pour les autres les conditions de ski étaient ce qu'elles étaient, passant du vent au brouillard, avec des percées de soleil et visibilité presque normale.



En fin d'après-midi, la barbouille reprenant le dessus, c'est retour au bercail, et cette fois pour la deuxième équipe, avant l'apéro, c'est départ pour le jacuzzi. Pour y arriver, comme il est à l'extérieur, il faut traverser à pieds nus une zone enneigée ou enverglacée et je vous le dis là c'est pas le pied, en plus comme il vente et qu'il neige des flocons style assiette à dessert (sans meringue et je vous recommande celles de la rue St-Denis à Châtel du même nom), et bien on se dépêche de se plonger jusqu'au cou, mais comme il faut bien respirer, (la prochaine fois je prends mon tuba), votre tête dépasse du jus et cela vous donne un chaud-froid de derrière les fagots. Quand on se lance dans ce genre d'aventure, on ne pense pas qu'il faut une fois sortir, et là avec la neige qui continue de tomber et le chemin enneigé, la chaleur emmagasinée est vite perdue, et un seul remède, le hammam ! Là, assis sur un banc rustique, dans un brouillard presque aussi épais que celui qui est dehors, on parle de choses et d'autres en transpirant à grosses gouttes en même temps que le plafond, les murs, le banc, y a tout qui transpire et celles du plafond sont froides... Au bout d'un moment, comme on a l'impression que ça ne s'arrêtera jamais, on sort et on passe à la douche qui même chaude paraît fraîche, ce qui fait qu'en peu de temps on reclaque du bec, ce qui nécessite un passage au sauna pour se réchauffer. Il ne manque que les cervelas, car il y a le feu sur lequel ils se grilleraient sans peine, d'autant plus qu'on commence aussi à avoir faim et soif. Donc finalement courageusement et complètement ramolli, on reprend la direction de la salle à manger avec un passage obligé par la chambre pour être un peu plus présentable.

Ecouter c'est donner à l'autre ce que l'on ne nous a peut-être encore jamais donné : de l'attention, du temps, une présence affectueuse. C'est en apprenant à écouter les autres que nous arrivons à nous écouter nous-mêmes, notre corps et toutes nos émotions, c'est le chemin pour apprendre à écouter la terre et la vie, c'est devenir poète, c'est-à-dire sentir le cœur et voir l'âme des choses.

A celui qui sait écouter est donné de ne plus vivre à la surface : il communie à la vibration intérieure de tout vivant.

*D'après André Gromolard
(cf "La lettre des Amis" N° 43, déc.1994)*

* * *

Sur proposition du comité, les cotisations ont été votées en assemblée générale :

Membre	Fr.	150.00
Membre honoraire et d'honneur	Fr.	150.00
Couple	Fr.	225.00

Notre caisse ayant un urgent besoin de liquidités, je me recommande pour que vous vous acquittiez de votre dû au plus tôt. Notre "Pie voleuse" avant de quitter les bois du Jorat pour la région Romontoise a quand même fait un geste en signant une reconnaissance de dette et donné un ordre permanent pour un remboursement de Fr. 300.-- par mois. On en a jusqu'aux "calendes grecques" mais c'est toujours mieux que rien ou qu'un hypothétique remboursement par voie juridique, la loi n'étant pas du côté des lésés. D'autre part, comme vous le savez certainement, notre "Zouzelle", sur notre injonction, nous a versé une somme de Fr. 5'000.-- en main propre (les nôtres, pas les siennes). C'était la solution sine qua non pour que nous retirions notre plainte pénale. Le comité a décidé de verser cette somme de Fr. 5'000.-- sur le compte du 100ème ce qui mettra un peu de baume au cœur de tous les membres et non-membres cotisants s'étant fait escroquer par ce volatile peu scrupuleux. La vie continue et les charges sont toujours à payer ! C'est pourquoi je vous demande instamment pour cette année de faire un effort et de régler vos cotisations au plus tôt.

Avec mes remerciements anticipés.

Le caissier : René Schreiner

Procès-verbal de l'assemblée du jeudi 5 février 2009

au Café Lausanne-Moudon

Il est 20h30 lorsque le Président, Frédo, ouvre l'assemblée en présence de 11 membres. 7 se sont excusés. Il souhaite la bienvenue au Caissier et vice-caissier (René et Pierre), nouveau secrétaire (Jean-Pierre) ainsi qu'à Pierre-Yves qui rejoint la commission de chalet.

Lecture du PV :

Pas de lecture, celui de l'assemblée générale ayant paru dans la gazette. Aucune remarque n'a été adressée au Président, ce PV est considéré comme accepté.

Correspondance :

Aucune.

Manifestations :

La sortie à Leysin des 23 au 25 janvier s'est déroulée dans de bonnes conditions malgré le temps maussade. Un compte-rendu paraîtra dans la gazette.

Concours 7 et 8 février 2009. Jean-François annonce la participation de 28 adultes et enfants. Les conditions s'annoncent excellentes. Compte-rendu et résultats dans votre mensuel.

Chalet :

Le fourneau de la cave sera mis hors service pour cause de défauts. Mauvais tirage.

Qui étaient-ils ces ils ?

Et bien Steve, Sabine, Léa, Michel, Martine et Laetitia.

Une fois complètement cuits, ils nous ont rejoints à la salle à manger, et avec l'arrivée de Pierre, Stéphanie, Bryan, Julie et Lucien, le compte étant bon, et l'heure suffisamment avancée, nous avons pris l'apéro de circonstance, en attendant de passer à table pour un repas préparé par Sabine et Steve. A l'heure du coucher, le lendemain ne s'annonce pas au top, il continue de neiger. Au réveil, le samedi matin, on ne voyait pas les Avants tellement il y avait du brouillard! Et les GO de service, qui ont tout prévu, nous proposent à la place du ski une partie de curling (non, pas dans le jacuzzi !)



Donc départ pour Leysin et pour les néophytes que nous sommes, étude des rudiments de base de ce sport, où dans notre cas, le balai sert surtout à nous aider à rester debout.

Finalement ce n'est pas si facile, il y eut quelques chutes, dont une qui obligea Sabine à aller consulter le médecin du coin pour une main qui

présentait une déformation par rapport à son aspect initial, ce qui l'a obligée pour le reste du week-end à se tenir le sein gauche comme Napoléon (qui a dit poil au menton au fond de la salle ?). On a tout de même fait une réclamation auprès de la patinoire, car ce n'est pas normal que la glace soit aussi glissante, un peu de sable et de sel ne gênerait personne. Toujours est-il qu'après ces péripéties, un pic-nic est organisé, après quoi, comme plus rien ne tombe du ciel, les vaillants décident tout de même de sortir les skis et d'aller les essayer en altitude, alors que les autres retournent dans le jacuzzi.